

... Rückblick auf unsere Veranstaltung ...

Gottesdienst zum 10 – jährigen Jubiläum der Prädikanten Ruth Landes und Rolf Bechtel

4. Mai 2008 – Christuskirche Berchtesgaden

Anfang Mai feierten Ruth Landes (Schönau) und Rolf Bechtel (Ramsau) im Rahmen eines Gottesdienstes in der Christuskirche Berchtesgaden ihr 10-jähriges Jubiläum als Prädikanten. Prädikanten sind in der evangelischen Kirche ehrenamtliche Laienprediger, die sich einer intensiven Ausbildung unterziehen und dann Gottesdienste mit selbst gefertigten Predigten halten dürfen.

Pfarrerin Lindner und Pfarrer Gerstner dankten in Anwesenheit vieler Kirchenvorsteher den beiden Prädikanten für ihr großes Engagement und wünschten ihnen viele weitere Jahre segensreichen Wirkens.

Im Anschluss fand ein Sektempfang im Pfarrhaus statt. Frau Leubner, vom Kirchenvorstand, blickte in einer kurzen Ansprache zurück auf den Werdegang und die Tätigkeit der beiden Jubilare, die die anwesenden Gemeindemitglieder schließlich mit einem Glas Sekt hochleben ließen.





Evangelische Kirchengemeinde Berchtesgaden, 04.05.2008